



Empresas, trabajadores y gobiernos se unen en Chile para definir la formación del futuro

Madrid, 26 de agosto de 2025

La 47ª Reunión de la Comisión Técnica de OIT/Cinterfor reunirá del 27 al 29 de agosto, a actores clave para impulsar, mediante diálogo social, la formación continua que refuerce la empleabilidad, la competitividad de las empresas y el progreso social.

El encuentro, en el que participará Fundae junto a empresas, trabajadores, gobiernos y representantes de organismos nacionales especializados en formación, junto a instituciones educativas y centros de capacitación, se centrará en la actualización permanente de competencias, la identificación anticipada de ocupaciones emergentes, la accesibilidad de la formación para todos los grupos sociales, la reconversión de trabajadores y el impulso de la competitividad y productividad empresarial a través de la formación.

El Centro Interamericano para el Desarrollo del Conocimiento en la Formación Profesional (Cinterfor), servicio técnico de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), remarcará la necesidad de crear políticas para impulsar la formación de cerca del 70% de la población ocupada durante la 47ª Reunión de la Comisión Técnica de OIT/Cinterfor (RCT), que se celebrará en Chile del 27 al 29 de agosto, bajo el eje "Formación para el futuro del trabajo con diálogo social".

Las transiciones tecnológica, ambiental y demográfica, así como la creciente digitalización y automatización, están reconfigurando no solo las economías y los mercados laborales, sino también las estructuras sociales en su conjunto. Este nuevo contexto requiere no solo trabajadores mejor preparados, sino también empresas capaces de adaptarse, innovar y generar empleo de calidad gracias a la formación continua.

El incremento de la demanda de competencias específicas en áreas como la inteligencia artificial, la robótica, el análisis de datos y las energías renovables supone una transformación generacional, tanto para los jóvenes que se incorporan al mercado laboral como para los trabajadores con décadas de experiencia. En este escenario, la formación profesional se consolida como una plataforma clave para la inserción inicial en el empleo y como motor de la productividad empresarial y el progreso social.

Por ello, resulta esencial apostar por políticas y medidas orientadas a promover una formación continua que garantice inclusión, equidad, competitividad y desarrollo profesional sostenible, situando a las empresas y a los trabajadores en el centro de un mismo sistema que refuerce la economía y la cohesión social.

La 47ª RCT ofrecerá un espacio para el intercambio de experiencias y la presentación de avances colaborativos entre gobiernos, organizaciones empresariales y sindicales,



en el marco del diálogo social y la participación tripartita, con el fin de contribuir a la construcción de una hoja de ruta compartida para la formación profesional, en constante cambio y adaptación.

Este encuentro será una oportunidad para examinar, a nivel regional, los avances y desafíos para hacer del aprendizaje a lo largo de la vida un derecho accesible para todas las personas y una herramienta clave para mejorar la competitividad de las empresas y el desarrollo sostenible de las sociedades.

Acerca de Fundae: la Fundación Estatal para la Formación en el Empleo, Fundae, es una entidad de carácter tripartito del sector público que gestiona los fondos públicos destinados a la formación para el fortalecimiento del tejido productivo y del empleo en nuestro país. En Fundae están representados la Administración General del Estado, las Comunidades Autónomas y las Organizaciones Empresariales CEOE y CEPYME y las Sindicales CCOO, UGT y CIG. www.fundae.es

Acerca de OIT/Cinterfor: es el Centro Interamericano para el Desarrollo del Conocimiento en la Formación Profesional es una instancia especializada de la OIT, que articula y coordina la red más grande y prestigiosa de entidades e instituciones, públicas y privadas, dedicadas al fortalecimiento de las competencias laborales. Esta red está formada por más de 55 entidades, entre las que se encuentra Fundae y está en 27 países de América Latina, el Caribe, España, Cabo Verde y Portugal, Además, colabora activamente en la actualización permanente de la plataforma de gestión del conocimiento, que está a disposición del ámbito de la formación profesional.

CONTACTOS COMUNICACIÓN:

Comunicación Fundae: prensa@fundae.es